

# Yannick Chenevard

1<sup>er</sup> Adjoint au Maire de Toulon  
Vice-Président du Conseil Départemental



Suppléante

## Geneviève Levy

Député du Var  
Conseillère Municipale de Toulon

+ d'informations sur [chenevard2022.fr](http://chenevard2022.fr)  

**Ensemble !**  
MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

Les candidats Toulonnais  
d'**Hubert Falco**

Emmanuel  
**Macron**  
avec  
vous

## Chères Toulonnaises, Chers Toulonnais,

Militaire de carrière et aujourd'hui Officier de réserve dans le Service de Santé des Armées, ma vie professionnelle a été guidée par le besoin de me mettre au service des autres et de notre pays.

Très jeune, j'ai pris des responsabilités dans la Protection Civile française pour en devenir le Président en 2009, et c'est à travers elle que je me suis engagé dans l'action publique.

Toulonnais de naissance, mon parcours politique est simple, j'ai toujours combattu les extrêmes de gauche comme de droite.

Dès 1995, j'ai lutté contre le Front National à Toulon et j'ai intégré l'équipe d'Hubert FALCO en 2000, qui m'a fait l'honneur de m'accorder sa confiance lorsqu'il s'est engagé pour TOULON.

C'est avec fierté que je suis devenu son adjoint à la voirie et aux transports, dès son premier mandat en 2001. J'ai arpenté toutes les rues de notre ville et j'en connais l'histoire, l'âme, l'esprit. Je sais également dans quel état la gestion frontiste a laissé Toulon, isolée, exsangue, triste et meurtrie.

Je me suis consacré à établir un contact direct avec les Toulonnais pour mieux comprendre leurs attentes et améliorer leur quotidien. Au plus près du terrain, avec chacun des CIL, j'ai pu apprécier la qualité d'une démocratie participative. Je suis très attaché au bien vivre dans chacun de nos quartiers.

Aujourd'hui, après 22 ans d'efforts, de volonté, et de travail d'une équipe municipale soudée autour d'Hubert FALCO, Toulon s'est transformée et est désormais une ville attractive, qui attire familles et investisseurs, et qui a encore de grands projets à mettre en place et à développer, notamment grâce à la confiance établie dès le début avec la Marine nationale.

Cette confiance mutuelle nous a permis d'ouvrir Toulon sur la Mer, dans le respect des compétences de chacun et de développer une activité économique soutenue autour de notre identité communale.

Mon expérience en tant que Vice-président de la Région puis du Conseil Départemental m'a permis de continuer à défendre les intérêts de Toulon.

Mais l'expérience la plus enrichissante est de travailler aux côtés d'Hubert FALCO pour reconstruire l'avenir de notre ville. Être aujourd'hui son premier adjoint est un honneur et une fierté.

Participer concrètement à la renaissance de Toulon et la réussite de notre ville est ma plus belle récompense.

Si ma seule ambition a toujours été Toulon, mon moteur, quant à lui, a toujours été de lutter contre le Front National et les positions extrêmes. Je suis, et je resterai toute ma vie un homme modéré, respectueux, un homme qui écoute et qui rassemble.

Les Toulonnais le savent bien, "c'est par la concorde que les petites choses croissent".

Il est temps aujourd'hui que les Français se retrouvent unis et soudés, apaisés au-delà des clivages partisans et autour d'un projet commun, réaliste, sans rejet ni exclusion.

Pour ma part, l'engagement que je prends auprès de vous est celui de défendre les intérêts des Toulonnais et de Toulon dans ma circonscription comme à Paris.

Ceux qui me connaissent et qui connaissent mes engagements disent de moi que je suis un homme de terrain.

Soyez certains que si vous me faites confiance et m'éliez Député de la 1<sup>ère</sup> circonscription, je me battrais sans relâche pour défendre les dossiers Toulonnais majeurs, qui assureront l'avenir de notre ville, dans la droite ligne de l'action fidèle menée par mon amie Geneviève LEVY, Député sortant au bilan remarquable et qui me fait l'honneur d'être également ma suppléante.

Ensemble, poursuivons notre combat pour une France plus forte et un Toulon où il fait bon vivre et entreprendre.

Le 24 avril 2022, les Françaises et les Français ont fait le choix de réélire Emmanuel MACRON Président de la République.

Aujourd'hui, nous devons confirmer sa légitimité en lui donnant sans ambiguïté une majorité parlementaire solide pour l'accompagner dans la gestion de notre pays. La France a besoin d'une majorité stable, constructive, mobilisée.

Je serai être digne de  
votre confiance !  
Yannick Phenevord